



元気に育て！ こいのぼり掲揚式



26日福島県知事をお迎えして、県子ども未来局事業「こいのぼり掲揚式」が実施されました。内堀知事から子どもたちに元気にたくましく成長してほしいというメッセージが送られ、その後、こいのぼりの歌に併せて掲揚しました。本校からは、児童2名が代表して知事や園児らとともに掲揚に参加しました。青空にこいのぼりが勢いよくたなびき、笑顔いっぱいの掲揚式となりました。御家庭でも、端午の節句のお祝いの際に行事の意味や子どもたちへの願いなどを話し合ってみてはいかがでしょうか。



春の遠足実施。健康管理をお願いします。



5月1日、春の遠足を実施します。当日は、信夫山へ徒歩で出向き、キッズ班の計画に基づいた活動を行います。6年生のリーダーシップのもと、班員が自覚をもって協力し、主体的に活動できるよう促していきたいと思えます。どんな活動になるか楽しみです。保護者の皆様には、各学年便り等で時程や準備物等をお知らせしていますが、再度御確認いただき、御準備をよろしくをお願いします。

また、現在本校では、体調を崩している児童が散見されます。環境の変化による疲れも出てくる頃です。保健便りを参考に、週末の過ごし方について、人ごみを避ける、十分に睡眠をとる、三食バランスの良い食事をする、うがいや手洗いを励行する、不調の際は早めに受診するなど、御家庭での御配慮をよろしくをお願いします。

連休中の過ごし方についてのプリントも配付いたします。特に、金銭のトラブル、ゲーム機・通信機器によるトラブルなど、子どもの交友関係に目配りをお願いします。事故の無い楽しい週末にしましょう。

